

## Porsche liefert 500 000sten Cayenne aus

**Bei Porsche in Leipzig ist der 500 000ste Cayenne gebaut worden. Das Jubiläumsfahrzeug wurde heute im Werk an einen Kunden aus Österreich übergeben. Es handelt sich um einen weißen S Diesel mit dem 281 kW / 382 PS starken V8-Motor.**

Die Fertigung startete 2002 mit rund 70 Cayenne pro Tag. Heute werden aufgrund der hohen Marktnachfrage fünfmal so viele Fahrzeuge werktäglich gebaut. Allein im vergangenen Jahr wurden über 83 000 Cayenne der dritten Generation für Kunden in über 125 Ländern gefertigt.

Rund 2500 Kunden jährlich nutzen die Möglichkeit, ihr Auto persönlich am Leipziger Standort abzuholen und erfahren dabei auf Wunsch auch auf dem werkseigenen, FIA-zertifizierten Rundkurs sowie der Geländestrecke einen Porsche im Grenzbereich.  
(ampnet/jri)